
Herr Liene hält fest, dass die vorhandenen Birken ortsprägend seien. Er hofft daher, dass die Verwaltung 
dort wirklich keine Alternative zur Fällung sehe. Im Zusammenhang mit den Ersatzpflanzungen bittet er 
auch den von der Auelswiese abzweigenden Birkenweg noch einmal in den Fokus zu nehmen. Viele der 
Bäume im Birkenweg seien im Laufe der Zeit gefällt worden, ohne dass Ersatzpflanzungen vorgenommen 
worden seien.  

Herr Dingel bittet darum, im Zuge der Fällarbeiten auch die in diesem Bereich befindlichen Baracken zu 
entfernen. 

Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.  

        


